

Déclaration de la haute représentante, Federica Mogherini, au nom de l'UE, à l'occasion du troisième anniversaire de la destruction de l'appareil du vol MH17 de la Malaysia Airlines

Aujourd'hui, trois ans après la destruction tragique de l'appareil du vol MH17 survenue le 17 juillet 2014, l'Union européenne et ses États membres présentent une nouvelle fois leurs plus sincères condoléances et rendent hommage à tous ceux qui ont perdu des êtres chers ce jour-là. La tragédie du vol MH17, qui a coûté la vie à tant de personnes, demeure une source constante de peine et de tristesse pour l'Union européenne.

L'Union européenne et ses États membres réaffirment qu'ils soutiennent pleinement le travail de l'équipe commune d'enquête et ils saluent les progrès importants accomplis au cours de l'année écoulée. Alors que l'équipe commune d'enquête poursuit ses travaux en ce qui concerne un certain nombre de suspects, il est essentiel que les enquêteurs puissent mener à bien leur mission, de manière indépendante et approfondie. Nous saluons les mesures prises par les pays concernés pour engager des poursuites effectives, ainsi que leur décision de choisir le système judiciaire national néerlandais, dans le cadre d'une coopération et d'un soutien au niveau international, dont nous estimons qu'il s'agit d'une étape importante en vue de traduire en justice les responsables de la destruction de l'appareil du vol MH17.

Pour que les personnes responsables de la destruction de l'appareil du vol MH17 répondent de leurs actes et soient traduites en justice, l'enquête pénale doit continuer de bénéficier du soutien de la communauté internationale. Nous attendons de tous les États qui sont en mesure de le faire qu'ils apportent leur concours à l'enquête et aux poursuites concernant les responsables, conformément à la résolution 2166 du Conseil de sécurité des Nations unies.